

MENSAJE DE NAVIDAD DEL SR. ARZOBISPO. 24/12/2025

MENSAJE DE NAVIDAD - 2025

Quiero felicitaros a todos estas Navidades, a toda la querida Archidiócesis de Toledo, a todos los hombres que viven el misterio del amor de Dios, aquí, desde la Catedral, que va a celebrar el Octavo Centenario de la Catedral Primada. En esta Noche Santa, cuando la Iglesia entera contempla con asombro el misterio del Dios que se hace niño, quiero dirigirme a todos vosotros, a cada hogar, a cada parroquia, a cada uno de vosotros, a todas las familias, a todas las comunidades, a todos los sacerdotes, vida consagrada, laicos, a toda nuestra querida Archidiócesis para desearos una Navidad llena de la luz y de la paz de Jesucristo.

La Navidad siempre nos sorprende, aunque cada año regresa puntualmente, nunca lo hace de la misma forma. Trae consigo la ternura de Dios, la salvación de un Dios que se hace hombre, que siempre rompe nuestros miedos y que se acerca a nosotros con la humildad de un niño envuelto en pañales. En el silencio del portal, donde apenas hay sitio para el ruido o la prisa, descubrimos que el Señor erige lo pequeño, lo pobre, lo frágil, lo que parece insignificante para nuestros ojos y para nuestro mundo. Allí, en un pesebre, comienza la salvación del mundo.

Esta Noche Santa nos invita a detenernos, a mirar hacia adentro, a recuperar el sentido profundo de nuestro caminar. No se trata solo de un recuerdo hermoso del pasado; es una realidad viva que se ofrece hoy, aquí y ahora, a cada uno de nosotros. Porque Cristo nace para ti y vive para ti. Y Cristo nos enseña a vivir la alegría y el gozo de que es también para tu familia, para tu parroquia, para tu grupo, para tu comunidad, para todas nuestra archidiócesis y para toda la Iglesia universal. Es un tiempo de esperanza para curar nuestras heridas, para llenar de sentido aquello que quizás a veces no entendemos o nos pesa.

Este año, además, vivimos la Navidad en el marco de este camino sinodal que la Iglesia recorre en todo el mundo, unidos al Papa León XIV, y que en nuestras archidiócesis de Toledo vivimos ya a pleno pulmón nuestro Sínodo Diocesano.

Esta Iglesia que quiere caminar juntos, que quiere vivir la comunión, que quiere escuchar a todos, que quiere discernir, que quiere abrinos a unos y a otros a caminar juntos con Cristo, camino de Belén y camino de la alegría y del gozo de vivir nuestra profunda vocación hacia la santidad. Y con María, con José, con los pastores, con los ángeles, en el silencio y, sobre todo, tratando de construir un mundo que puede ser posible. Este mundo de guerras, de conflictos, de sufrimientos.

La Iglesia, mirando a Belén, quiere anunciar a todo el mundo y en la tierra paz a los hombres que ama el Señor. Por eso, y desde aquí, desde la Catedral de Toledo, quiero a todos felicitar estas Navidades. En este sentido, la Iglesia que camina en Toledo quiere ser una Iglesia en salida, una Iglesia que quiere vivir también el encuentro, una Iglesia que quiere acercarse a los pobres y a los que sufren, una Iglesia que, con María, queremos guardarla todo en nuestro corazón y queremos crecer por dentro para servir por fuera.

Una Iglesia que vive la alegría de anunciar lo que ha visto y escuchado. Feliz Navidad y un Año Nuevo lleno de las bendiciones del Señor, donde nos disponemos a celebrar, en este clima sinodal, también el Octavo Centenario de la Catedral y también, en este 2026, tendremos el Jubileo de la Virgen de Guadalupe. A todos, mi felicitación y mi bendición.

Feliz Navidad y un Año Nuevo lleno de las bendiciones del amor de Dios.

✠ Francisco Cerro Chaves
Arzobispo de Toledo y Primado de España